



Atletas olímpicos volarán con Aeroméxico

En el marco del 90 aniversario de Aeroméxico, la aerolínea celebra un avance más para el deporte nacional, con el anuncio oficial de su alianza con el Comité Olímpico Mexicano (COM) rumbo a la justa deportiva más importante del año.

Aeroméxico –la aerolínea bandera de México fundada en 1934– anunció en una conferencia de prensa, que tuvo lugar en el Hangar Oriente, que será la línea aérea oficial del Comité Olímpico Mexicano (COM) rumbo a la justa deportiva más importante del año. Además de trasladar a los atletas nacionales, entrenadores y equipo especializado, la empresa premiará a los medallistas y entrenadores a través de su programa Aeroméxico Rewards.

El Hangar Oriente Aeroméxico comenzó sus operaciones en el año 2007, en donde se realizan las obras de mantenimiento de aeronaves, motores y componentes. Existen más de 1,125 colaboradores distribuidos en áreas de operaciones que impulsan la sostenibilidad del Hangar para garantizar un mantenimiento intachable.

UNA FLOTA INIGUALABLE

Actualmente, Aeroméxico cuenta con la flota más grande de su historia compuesta de 154 aviones, de los cuales 53 son Boeing 737, 21 son 787 Dreamliner, 40 son Boeing 737-800, 40 son Embraer 190; y, próximamente, ¡se espera la llegada de más aviones totalmente nuevos!

La aerolínea ha incrementado un 34% su oferta para este verano, hoy en día se ofrecen diez frecuencias semanales para abastecer la demanda por la temporada de verano y los juegos. Para el icónico traslado México-París –a donde la compañía vuela desde hace más de seis décadas–, designó su flota Boeing 787 Dreamliner: la más moderna, amigable con el medio ambiente y con una tecnología impecable que disminuye la sensación de *jetlag*.

Además de ofrecer recompensas a través de su programa de lealtad, la aerolínea reconocerá a



cada atleta que resulte galardonado otorgándole un vuelo redondo en Cabina Premier para dos personas en cualquier ruta operada por la empresa. ¡Y los medallistas también gozarán de diferentes premios!

UNA ALIANZA POR EL DEPORTE

Andrés Castañeda, Vicepresidente Ejecutivo de Digital y de Experiencia al Cliente, señaló durante la conferencia que «estas olimpiadas se dan en el año en que cumplimos 90 años conectando a nuestro país con el mundo y lo hacemos rompiendo muchos récords. Tenemos la flota más grande y moderna de nues-

tra historia operando más de un centenar de rutas en México y 20 países». Asimismo, agregó que como parte de la estrategia de responsabilidad social, Aeroméxico impulsa el talento mexicano y, por ello, decide hacer esta gran alianza con el Comité Olímpico Mexicano.

La Presidenta del Comité Olímpico Mexicano, María José Alcalá, aseguró que tanto el COM como Aeroméxico comparten una fuerte pasión por el deporte y, desde luego, por el orgullo hacia los atletas que representarán a nuestro país en el

evento más emblemático de la esfera deportiva y que volarán alto con el lema «Todos Somos Olímpicos».

Aeroméxico se ha distinguido, entre varios aspectos, por apoyar a los máximos exponentes nacionales de ámbitos deportivos, educativos, artísticos, culturales y sociales. Sus nueve décadas de trayectoria le han permitido participar en momentos trascendentales –siendo la línea aérea oficial de las Olimpiadas de México en 1968– y, este 2024, ¡los aros olímpicos vuelven a viajar a bordo de la compañía!



En los vuelos y en las competencias, vamos juntos a seguir poniendo el nombre de México muy en alto. ¡Vamos con todo!”

Andrés Castañeda,
Vicepresidente Ejecutivo de Digital y de Experiencia al Cliente.



Queremos decirle a los atletas, turistas y aficionados del deporte mexicano que nos da una gran alegría recibirlos para vivir una experiencia única”.

Jérôme Audin, Encargado de Negocios de la Embajada de Francia en México.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	07/05/2024	LEGISLATIVO



Aeroméxico se ha distinguido por apoyar al deporte nacional, entre muchos otros ámbitos, como la cultura y la educación.



Antes, durante los Juegos Olímpicos de México 1968, Aeroméxico ya había sido la línea aérea oficial de la justa deportiva.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

7

07/05/2024

LEGISLATIVO



La aerolínea reconocerá a los atletas galardonados con un vuelo redondo en Cabina Premier.